



舞い散る枯れ葉や冷たい風に、本格的な冬の訪れを感じるこの頃。寒い季節だからこそ、お日様の暖かさのありがたさがよくわかります。今年もあと1か月となりました。今月はクリスマス会にお正月休みと楽しみがいっぱいの12月！ご家庭でもクリスマスのお話が出てきているころでしょうか。保育園でも「サンタさんに〇〇お願いするの！」とお友だちと話す姿が見られます。サンタクロースやプレゼントの話で盛り上がり、わくわくした雰囲気いきりん組さんの中で広がっています。



これからの時期、風を引きやすくなります。気温や活動に応じて衣服の調節を行いながら薄着の習慣を身に付け、手洗い、うがいを行い、健康に過ごせるようにしていきたいです。



### ☆岩小学校にいったよ☆

先日、岩小学校に行ってきました。「学校で遊べる！」「どんな遊具があるのかな？」「一緒に遊ぼうね！」とワクワクする子どもたち。ジャングルジム、コンクリートの山、鉄棒、滑り台、うんていなど色々な遊具で遊ぶことができました。特に、ジャングルジムとコンクリートの山は楽しかったようで何回も繰り返し遊んでいましたよ。高くて大きい遊具が多かったですが、へっちゃらでどんどん登って「見て！ここまでこれたよ！」と満面の笑みで楽しんでいました。



### ☆お店屋さんごっこ☆

待ちに待った開店日！「いらっしゃいませー！」と元気な声が響きわたりました。いきりん組さんは雑貨屋さんをしました。この日までに、何を作りたいか案を出し合い、「誰か買って欲しくないかな」と買ってくれる人のことを考えながら商品を作っていましたよ。

又、お客さんや店員さんの役になりきって写真館やスイ

ーツ広場を楽しみ、友だちと、たくさんの言葉ややり取りに触れることができました。買った商品を「〇〇買ったよ」と嬉しそうに見せてくれました！

